

しんにゆうがくじ どうおよ ざいこうせい みな
新 入 学 児 童 及 び 在 校 生 の 皆 さ ん へ

3月から突然の臨時休校となり、春休みを含めると1
か月以上学校がお休みとなっています。皆さんが元気に
生活しているか、先生方皆で心配しています。そして、
始業式や入学式に向けて、皆さんが安心して登校する
ことができるよう、新しく来られた先生方を含めて、
教職員一体となって準備を進めていました。しかし、
新型コロナウイルスの感染拡大が依然心配されることか
ら、桂小学校でも始業式及び入学式を延期することと
しました。授業開始時期は、4月15日（水）の予定で
す。

皆さんやご家族の皆様の学びへの思いを推察すると、
大変に心苦しく思います。不安なことやストレスを感じ
ていることもあると思います。現在、世界各地で新型コ
ロナウイルスと戦っています。東京オリンピックも延期
して、頑張っています。どんな苦しいことがあつ
ても、人間はみんな力で力を合わせて乗り越えてきました。
新型コロナウイルスに人間は負けることはありません。
これからも皆さんも、感染に気を付けて生活してほしい
と思います。

皆さんが安心して登校し、少しでも楽しい学校生活が
できるよう、教職員一同力を合わせて頑張っています。

4月15日の始業式・入学式で皆さんと会えること
を楽しみにしています。

